

Lampiran 1. Tabel Terjemahan Bahasa Asing

NO	BAB	KETERANGAN	HAL	TERJEMAHAN
1.	1	Surah Tahrim ayat 6		6) “Wahai orang-orang yang beriman! Peliharalah dirimu dan keluargamu dari api neraka yang bahan bakarnya adalah manusia dan batu; penjaganya malaikat-malaikat yang kasar, dan keras, yang tidak durhaka kepada Allah terhadap apa yang Dia perintahkan kepada mereka dan selalu mengerjakan apa yang diperintahkan.”

Lampiran 2. Catatan Lapangan

OBSERVASI/PENGAMATAN

Hari, Tanggal : Jumat, 10 februri 2023

Tempat : Desa Muara Untu

Obsever : Putri

Pada hari 11 februari 2023 saya melakukan observasi lapangan tempat di mana akan melakukan penelitian selama 2 bulan kedepan. Peneliti berkunjung ke kantor Desa Muara Untu yang berada di RT 02, dan bersilaturahmi dengan kepala desa, sekretaris desa, dan aparatur desa lainnya. Saya bercakap-cakap dengan kepala desa dan juga sekretaris desa untuk meminta izin melakukan penelitian di Desa Muara Untu.

Saya bercakap-cakap dengan kepala desa menanyakan tentang kapan berdirinya desa Muara Untu, berapa luas desa, dan lainnya. Kemudian peneliti juga bercakap-cakap dengan sekretaris desa untuk menanyakan Visi dan Misi desa Muara Untu, ada berapa sarana prasarana pendidikan yang ada di desa Muara Untu dan bertanya tentang hal lainnya. Peneliti juga meminta data tentang masyarakat, seperti berapa jumlah RT, berapa jumlah jiwa dan juga data tentang ibu *single parent* yang ada di desa Muara Untu, di dalam kantor desa, mereka aparatur desa memberikan layanan yang sangat bagus.

Setelah itu, pada jam 10 siang peneliti berkunjung ke rumah ketua RT 07, RT 08 dan RT 10 untuk meminta izin melakukan penelitian di RT tersebut, dan alhamdulillah saya mendapatkan izin oleh ketua RT setempat.

Pada hari jumat, 10 februari 2023 pukul 10.25 wib saya datang ke rumah responden yang pertama yaitu di RT 09 Desa Muara Untu, tujuan saya datang yaitu untuk melihat tempat sekaligus meminta izin nanti untuk melakukan wawancara. Ketika bertemu kami sedikit berbincang-bincang, beliau menceritakan sedikit keadaan rumah tangga saat ini. Sekitar 1 jam lebih berbincang-bincang akhirnya saya pun kembali pulang ke rumah.

Pada hari minggu tanggal 12 februari 2023 saya kembali datang ke rumah responden 1 untuk melakukan wawancara dengan Ibu SC berlokasi di rumah Ibu SC sendiri. Peneliti memulai perbincangan dengan menanyakan penyebab beliau menjadi *single parent*, ibu siti Wilayah menjawab bahwa suami tercinta sudah meninggal dunia pada tahun 2022 lalu karena kecelakaan saat bekerja.

Peneliti kembali bertanya ada berapakah anak ibu Camariah, Ibu SC menjawab ada 2 orang anak yang harus dia nafkahi, untuk itu Ibu SC bekerja keras mencari uang, pekerjaan yang dilakukan oleh beliau adalah membuat kue-kue tradisional untuk di jual di depan rumah Ibu SC. Peneliti menanyakan ketika beliau bekerja siapa yang mengasuh anak-anak, Ibu SC menjawab saya menjaga anak sambil berjualan.

Pada hari Senin tanggal 13 februari 2023 peneliti kembali ke rumah ibu

Camairaih untuk melanjutkan berbincangan kemarin yang belum selesai. Beliau menceritakan kepada peneliti meskipun sibuk bekerja namun tetap memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya, tidak melupakan tanggung jawab beliau sebagai orang tua. Sebelum berangkat sekolah beliau selalu menyiapkan makanan sarapan untuk anak-anaknya. ketika pulang bekerja untuk memanfaatkan waktu yang ada beliau terkadang belajar bersama anak-anaknya di rumah. Ibu Siti juga bercerita bahwa beliau memberikan kebebasan kepada anak-anaknya untuk melakukan apa saja yang mereka mau, beliau ingin anaknya tumbuh menjadi orang yang mandiri dan tidak manja.

Pada hari sabtu tanggal 18 februari 2023 peneliti melakukan wawancara dengan responden 2 ibu SL di rumah peneliti sendiri, peneliti bertanya penyebab atau alasan beliau menjadi ibu *single parent*, Ibu SL menjawab dan bercerita bahwa beliau dan suami resmi bercerai pada bulan maret 2021, alasan bercerai karena ada permasalahan yang tidak bisa diperbaiki kembali dan kedua belah pihak sepakat untuk bercerai. Peneliti bertanya kembali ada berapa anak ibu SL, beliau menjawab anak beliau ada 1. Beliau juga bercerita bahwa beliau adalah seorang penjual *online shop*. Anak-anak semua diasuh oleh neneknya atau ibu dari Ibu SL itu sendiri untuk mengasuh anak beliau.

Pada tanggal 20 februari 2023 peneliti kembali melakukan wawancara dengan ibu SL, peneliti langsung menanyakan, bagaimana cara ibu Silaturahmi mengasuh anaknya sehari-hari, ibu SL menjawab bahwa dalam mengasuh anak-anaknya ibu SL memiliki cara tersendiri, beliau selalu memperhatikan tumbuh kembang anak-anaknya, memberikan dukungan kepada anak-anak, memberikan kesempatan untuk anaknya mengutarakan apa yang mereka inginkan dan tidak mereka inginkan. Sebagai orang tua beliau sangat memperhatikan pertemanan anaknya. ibu Silaturahmi selalu memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya membesarkan mereka dengan penuh cinta dan kasih sayang yang tulus, ketika anak-anak melakukan kesalahan beliau tidak langsung menghukum namun memberikan nasihat terlebih dahulu. Ibu SL dan anak-anak di rumah memiliki aturan yang sudah disepakati bersama, jika melanggar maka anak-anak akan mendapatkan hukuman, beliau ingin anak-anaknya tumbuh menjadi pribadi yang disiplin dan patuh.

Pada hari kamis tanggal 23 februari 2023 peneliti melakukan wawancara ke rumah responden ketiga yaitu ibu Ruk Mini yang berada di RT 05, peneliti langsung melakukan wawancara dan bertanya kepada ibu Ruk Mini, yang pertama peneliti bertanya penyebab ibu Ruk Mini menjadi seorang *single parent*, ibu Ruk Mini langsung menceritakan bahwa pada tahun 2017 lalu suaminya meninggal dunia karena sakit yang diderita sejak lama. Ibu Ruk Mini memiliki 3 orang anak, beliau bekerja keras untuk menafkahi dan memenuhi kebutuhan keluarga. Ibu Ruk Mini mengurus kebun peninggalan suaminya dan juga membuka warung kecil-kecilan di depan rumahnya untuk menambah penghasilan. Sejak suaminya meninggal dunia beliau sudah jarang pergi ke kebun dalam sebulan 1 atau 2 kali saja untuk melihat tanaman sayur yang masih ada.

Peneliti kembali bertanya kepada ibu Ruk Mini, siapakan yang menjaga anak-anaknya jika beliau sedang bekerja atau pergi ke kebun, ibu Ruk Mini mengatakan beliau sebelum berangkat sekolah anak-anak sarapan terlebih dahulu yang sudah disiapkan oleh beliau, ketika anak-anak sudah berangkat ke sekolah beliau pun berangkat untuk bekerja ke kebun, jika tidak ke kebun maka beliau akan membuka dan menyusun jualannya. Ketika beliau pergi ke kebun maka anak-anak dijagakan oleh nenek dan bibi mereka. Pulang sekolah anak-anak langsung ke rumah nenek mereka yang jaraknya tidak jauh dari rumah beliau.

Pada hari jumat, tanggal 24 februari 2023 peneliti kembali melanjutkan untuk wawancara kepada ibu Ruk Mini, peneliti bertanya kepada ibu Ruk Mini, bagaimana pola pengasuhan yang diberikan olehnya kepada anak-anak. beliau langsung menjawab bahwa dirinya mengasuh anak-anak penuh dengan kasih sayang yang tulus, beliau dan anaknya selalu berkomunikasi dengan baik. Ibu Ruk Mini selalu memberikan nasihat kepada anaknya untuk tidak melakukan hal yang menyimpang misalnya seperti berkelahi di sekolah. Di rumah ibu Ruk Mini memiliki aturan-aturan yang harus ditaati oleh anaknya, hal ini karena ibu Ruk Mini ingin mengajarkan kepada anaknya untuk menjadi orang yang bertanggungjawab.

Pada hari Rabu tanggal 1 maret 2023 peneliti melakukan wawancara ke rumah responden keempat yaitu Ibu ST yang berada di RT 05, peneliti langsung melakukan wawancara dan bertanya kepada Ibu ST, yang pertama peneliti bertanya penyebab Ibu ST menjadi seorang *single parent*, Ibu ST langsung menceritakan bahwa pada tahun 2018 lalu bercerai dan tidak bisa di ceritakan apa masalahnya. Ibu ST memiliki 1 orang anak, beliau bekerja keras untuk menafkahi dan memenuhi kebutuhan keluarga. Ibu ST bekerja di salah satu rumah makan.

Pada hari kamis tanggal 2 Maret 2023 peneliti melanjutkan untuk wawancara kepada Ibu ST, peneliti bertanya kepada Ibu ST, bagaimana pola pengasuhan yang diberikan olehnya kepada anak-anak. beliau langsung menjawab bahwa beliau jarang mendengar keluh kesah anak, sehingga anak cenderung menghindar, karena takut dipukul atau di marahi. Anak harus fokus dengan pelajaran di sekolah tanpa ada kegiatan diluar sekolah.

Pada hari minggu tanggal 5 Maret 2023 peneliti melakukan wawancara ke rumah responden kelima yaitu Bapak SP yang berada di RT 05, peneliti langsung melakukan wawancara dan bertanya kepada Bapak SP, yang pertama peneliti bertanya penyebab Bapak SP menjadi seorang *single parent*, Bapak SP langsung menceritakan bahwa pada tahun 2018 lalu ditinggal meninggal dunia sang istri. Bapak SP memiliki 4 (empat) orang anak laki-laki, anak pertama bernama Rizwan berusia 18 tahun yang harus putus sekolah dari SMP kini bekerja sebagai kuli bangunan membantu orang tuanya membayai adik-adiknya, anak kedua bernama Rizal berusia 16 tahun sekarang sekolah di SMA, anak ketiga bernama Rizmal berusia 12 tahun yang kini duduk di bangku SDN Muara Untu dan anak bungsu bernama Rifki yang masih berusia 4 tahun yang skoleh di TK. Bapak SP tinggal di Desa Muara Untu, sehari-hari bekerja sebagai buruh tani sekaligus kuli bangunan untuk menghidupi anak-

anaknyanya. Istrinya meninggal dunia karena kecelakaan pada tahun 2018.

Pada hari selasa tanggal 6 maret 2023 peneliti kembali melanjutkan untuk wawancara kepada Bapak SP, peneliti bertanya kepada Bapak SP, bagaimana pola pengasuhan yang diberikan olehnya kepada anak-anak. beliau langsung menjawab bahwa dirinya mengasuh anak-anak penuh dengan kasih sayang yang tulus, namun kurang komunikasi dengan anak, kurang nya waktu diskusi dengan anak. Bapak SP terkadang memberikan nasehat namun sekaligus memarahi anak, dan Bapak SP juga kurang memantau anak melakukan kegiatan diluar rumah.

Lampiran 3. Catatan Wawancara

(CATATAN WAWANCARA IBU SINGLE PARENT)

Informan : Siti Camairiah

Interviewer : Putri

1. Siapa nama lengkap ibu?
Jawab:
Nama saya adalah Siti camairiah
2. Dimana tempat tinggal?
Jawab:
Saya tinggal di desa muara untu, tepatnya di rt. 09 didekat tower
3. Sejak kapan menjadi single parent?
Jawab:
Saya menjadi single parent atau menjadi janda sejak 1 setengah tahun yang lalu dan saya hanya seorang diri menghidupi 2 orang anak saya.
4. Alasan atau penyebab menjadi single parent?
Jawab:
Saya menjadi janda karena suami saya meninggal dunia disebabkan kecelakaan saat bekerja, pada 1 setengah tahun yang lalu, meninggalkan saya dan 2 orang anak saya selama-lamanya.
5. Apa dan dimana ibu bekerja?
Jawab:
Saya pada setiap jam 02.00 dini hari membuat kue- kue tradisional untuk dijual didepan rumah saya, jam 05.30 warung saya sudah buka, selain jualan di depan rumah saya juga menitipkan kue saya ke orang-orang yang berjualan keliling di sekitran tempat tinggal saya. Saya bekerja keras untuk memenuhi semua kebutuhan anak-anak saya baik dari pendidikan dan kebutuhan sehari-harinya.
6. Berapa jumlah anak dan berapa umur anak-anak?
Jawab:
Saya mempunyai 2 orang anak, anak saya yang pertama itu namanya Aisyah berusia 11 tahun sekarang sudah kelas 5 SD, dan yang kedua namanya Adeva berusia 2 tahun.
7. Ketika bekerja, siapa yang akan mengasuh anak?
Jawab:
Saat saya berkerja anak saya masih tertidur lelap tetapi ketika sudah bangun saya mengasuh sambil berjualan anak saya tidak ada keluarga yang lain membantu saya dalam mengasuh anak-anak saya.
8. Bagaiman pengasuhan yang diberikan kepada anak-anak?
Jawab:
Saya merupakan orang tua yang protektif terhadap anak supaya anak sayatidak melakukan hal-hal yang dapat memabahayakannya, sebab saya takut akan kehilangan lagi orang yang saya sayangi setelah kehilangan suami saya. Supaya saya dapat mengontrol anak saya demi menajaga keselamatannya.

9. Bagaimana perilaku anak-anak?

Jawab

Anak saya pendiam dan kurang mau bergaul dengan teman sebaya atau anak-anak yang ada di sekitarnya dia lebih memilih diam dan bermain sendiri di rumah menggunakan mainan-mainan yang saya beli.

Muara Untu, 13 feburuari 2023

Informan

Interviewer




Siti Camairiah

Putri

(CATATAN WAWANCARA IBU SINGLE PARENT)

Informan : Silahturahmi

Interviewer : Putri

Pertanyaan :

1. Siapa nama lengkap ibu?

Jawab:

Nama saya adalah silahturahmi

2. Dimana tempat tinggal?

Jawab:

Saya tinggal di desa Muara Untu, Rt. 01

3. Sejak kapan menjadi single parent?

Jawab

Saya menjadi janda semenjak berpisah dengan suami saya sekitar 1 tahun terakhir kami mengakhiri rumah tangga kami dan anak di asuh oleh saya sendiri.

4. Alasan atau penyebab menjadi single parent?

Jawab

Saya menjadi janda karena saya merasakan tidak ada lagi kecocokan dalam hubungan kami sering terjadinya pertengkaran kesalah pahaman yang akhirnya kami memutuskan untuk berpisah dan saya kembali kerumah orang tua saya bersama anak saya.

5. Apa dan dimana ibu bekerja?

Jawab

Sekarang saya menghidupi anak saya dengan berjualan online shop yang saya lakukan dirumah saja demi memenuhi kebutuhan anak saya. Saya memanfaatkan kesempatan yang banyak dilakukan oleh masyarakat sekarang membeli barang hanya lewat handphone.

6. Berapa jumlah anak dan berapa umur anak-anak?

Jawab

Saya hanya mempunyai satu orang anak perempuan yang bernama Aisyatur Radiah atau bisa di panggil dengan Ais yang sebentar lagi berusia 3 tahun

7. Ketika bekerja, siapa yang akan mengasuh anak?

Jawab

Ketika penasanan membeludak atau saat saya mencari barang-barang yang saya jual anak saya titipkan dengan neneknya atau ibu saya sendiri untuk mengasuhnya selama saya sibuk, tetapi kalautidak terlalu sibuk saya mengasuhnya sendiri.

8. Bagaiman pengasuhan yang diberikan kepada anak-anak?

Jawab

Saya mengasuh anak saya dengan membebaskannya melakukan apapun agar anak saya tidak mengganggu saya ketika ada pelanggan maka saya memberikan handphone agar anak saya diam dan tidak rewel.

9. Bagaimana perilaku anak-anak?

Jawab

Anak saya sulit untuk diatur apabila keinginannya tidak dituruti maka dia akan marah seperti mengigit, mencubit, serta memukul orang-orang yang ada disekitarnya, dan juga ketika berteman dia tidak mau meminjamkan mainnya dengan teman-temannya.

Informan



Silahturahmi

Muara Untu, 18 Februari 2023

Interviewer



Putri

(CATATAN WAWANCARA IBU SINGLE PARENT)

Informan : Rukmini

Interviewer : Putri

Pertanyaan :

1. Siapa nama lengkap ibu?

Jawab:

Nama saya Rukmini atau di panggil iruk

2. Dimana tempat tinggal?

Jawab:

Saya asli orang Muara Untu Rt.05

3. Sejak kapan menjadi single parent?

Jawab

Sudah 5 tahunan lebih saya menjadi janda dengan menghidupi dan menafkahi seorang diri.

4. Alasan atau penyebab menjadi single parent?

Jawab

Penyebabnya suami saya meninggal dunia karena penyakit yang dideritanya dan meninggalkan saya dan 3 orang anak.

5. Apa dan dimana ibu bekerja?

Jawab

Saya hanya bekerja menyedot (tambang emas), ikut orang di hulu barito berangkat pagi pulang sore demi menghidupi dan menafkahi anak-anak saya agar bisa seperti teman-temannya.

6. Berapa jumlah anak dan berapa umur anak-anak?

Jawab

Saya memiliki 3 orang anak, yang pertama Nova Salsabila berusia 17 tahun lebih, yang kedua M. Jumaidil Mahrifan berusia 16 tahun, yang ketiga Novita Laura berusia 7 tahun.

7. Ketika bekerja, siapa yang akan mengasuh anak?

Jawab

Ketika saya berkerja anak saya yang pertama sudah lulus SMA dan yang kedua masih sekolah, dan anak saya yang ketiga sudah masuk SD yang masih di antar oleh kakaknya yang pertama, ketika pulang sekolah dia diasuh oleh tante nenek dan kakaknya dirumah.

8. Bagaiman pengasuhan yang diberikan kepada anak-anak?

Saya lebih sensitif terhadap anak, saya ingin dia tumbuh kembang menjadi pribadi yang bai dan tau batasan-batasan dari aturan yang saya berikan kepada kepada semua anak-anak saya, supaya tidak tertekan maka saya memberikan kebebasan dalam ber teman dengan dilingkungan yang menurut saya baik.

9. Bagaimana perilaku anak-anak?

Jawab

Anak saya lebih leluasa dalam bermain menghormati orang tua disekitarnya, periang dan suka bercerita apa saja yang dilakukannya setiap hari.

Muara Untu, 23 Februari 2023

Interviewer

Informan



Rukmini



Putri

(CATATAN WAWANCARA IBU SINGLE PARENT)

Informan : Sartianai

Interviewer : Putri

Pertanyaan :

1. Siapa nama lengkap ibu?

Jawab:

Nama saya adalah sartiani

2. Dimana tempat tinggal?

Jawab:

Saya tinggal di desa muara untu, tepatnya di rt. 05

3. Sejak kapan menjadi single parent?

Jawab:

Saya menjadi single parent atau menjadi janda sejak tahun 2018 dan saya hanya seorang diri menghidupi 1 orang anak saya.

4. Alasan atau penyebab menjadi single parent?

Jawab:

Saya menjadi janda karena suami saya menceraikan saya

5. Apa dan dimana ibu bekerja?

Jawab:

Saya pada setiap pagi saya bekerja menjadi tukang cabut bulu ayam di tempat penyembelihan ayam untuk memenuhi kebutuhan sehari-harinya.

6. Berapa jumlah anak dan berapa umur anak-anak?

Jawab:

Saya mempunyai 1 orang anak yang bernama rani yang masih sekolah 1 SD.

7. Ketika bekerja, siapa yang akan mengasuh anak?

Jawab:

Saat saya berkerja anak saya sekolah.

8. Bagaimana pengasuhan yang diberikan kepada anak-anak?

Jawab:

Saya merupakan orang tua yang protektif

Muara untu, 2 maret 2023

Informan

Interviewer



Sartianai



Putri

(CATATAN WAWANCARA AYAH SINGLE PARENT)

Informan : Suparman

Interviewer : Putri

Pertanyaan :

1. Siapa nama lengkap ibu?

Jawab:

Siti suparman

2. Dimana tempat tinggal?

Jawab:

Di desa muara untu rt.05

3. Sejak kapan menjadi single parent?

Jawab:

Sejak tahun 2016

4. Alasan atau penyebab menjadi single parent?

Jawab:

Karena istri saya meninggal dunia di karenakan kecelakaan.

5. Apa dan dimana bapak bekerja?

Jawab:

Saya bekerja sebagai buruh kuli.

6. Berapa jumlah anak dan berapa umur anak-anak?

Jawab:

Saya memiliki 4 orang anak yaitu, rizwan (18 tahun), kedua rizal (16 tahun), ketiga rizmal (12 tahun) dan rifki (4 tahun).

7. Ketika bekerja, siapa yang akan mengasuh anak?

Jawab:

Ketika saya bekerja anak saya anak saya sekolah dan ketika makan siang saya menyempatkan untuk pulang kerumah

8. Bagaimana pengasuhan yang diberikan kepada anak-anak?

Jawab:

Saya mengasuh anak saya dengan kasih sayang yang tulus.

Muara Untu , 6 maret 2023

Informan

Interviewer




Suparman

Putri

(CATATAN WAWANCARA KEPALA DESA)

Informan : H. Masmualim

Interviewer : Putri

Pertanyaan:

1. Sejak kapan berdirinya Desa Muara Untu?

Jawab

Desa Muara Untu adalah salah satu Desa yang terletak di Kecamatan Murung, Kota Puruk Cahu, Kabupaten Murung Raya Kalimantan Tengah. Desa Muara Untu berdiri sekitar pada tahun 1850 M, dengan luas wilayah 71 (Km²). Pada awal berdirinya Desa Muara Untu hanya memiliki beberapa Rt, namun tahun ke tahun mengalami perubahan dengan bertambahnya penduduk yang tinggal maka pada 2020 sudah terdapat 11 Rt.

Desa Muara Untu Memil iki 11 Rt, Rt 1 dengan Jumlah 61 KK, Rt 2 terdapat 85 KK, Rt 3 terdapat 69 KK, Rt 4 terdapat 88 KK, Rt 5 terdapat 62 KK, Rt 6 terdapat 67 KK, Rt 7 terdapat 58 KK, Rt 8

terdapat 62 KK, Rt 9 terdapat 72 KK, Rt 10 terdapat 96 KK, Rt 11 terdapat 46 KK. Jumlah *Single Parent* yang ada di Desa Muara Untu 58 orang.

Masyarakat Desa Muara Untu dengan jumlah penduduk 2770 jiwa, dimana masyarakat yang mayoritasnya adalah beragama Islam, adat istiadat yang terdapat di Desa Muara Untu ialah turun temurun, masyarakat masih berpegang teguh dengan peninggalan nenek moyang.

Pekerjaan atau mata pencaharian masyarakat Desa Muara Untu Cukup Beragam, yaitu Mencari Emas (Menyedot), Bercocok tanam padi, dan juga mengaret, tapi kebanyakan hampir 60% masyarakat mata pencahariannya adalah mencari emas.

2. Visi dan Misi Desa Muara Untu ?

Jawab

Desa Muara Untu memiliki Visi dan Misi dalam membangun Desanya. Adapun Visi dan Misi yang dimiliki adalah sebagai berikut:

1. Visi

Membangun Bersama Kesejahteraan dan kemakmuran Desa dengan saling Menghormati dan Perduli Terhadap Sesama.

2. Misi

1). Meningkatkan Pembangunan di Desa

2). Menjalankan Gotong royong antar masyarakat

Muara Untu, 11 februari 2023

Interviewer

Informan



H. Masmualim





Putri

Lampiran 4. Catatan Dokumentasi

CATATAN DOKUMENTASI DI DESA MUARA UNTU

Kode : CDFM. 01
Tempat : Ds. Muara Untu

	CDFM. 01.1 foto anak kedua dari Ibu SC
	CDFM. 01.2 foto wawancara bersama ibu SC

 A photograph showing two women sitting on a wooden deck. The woman on the left is wearing a blue long-sleeved shirt and a green headscarf. The woman on the right is wearing a dark blue hijab and a plaid shirt, and is using a laptop. A blue bag is on the floor next to her. In the background, a red motorcycle is parked on the deck.	<p>CDFM. 01.3 Foto wawancara bersama ibu SL</p>
 A photograph of a young child standing on a paved surface. The child is wearing a blue denim jacket over a yellow shirt, black leggings with a white cat design, and purple shoes. The child is also wearing a pink hat with a Hello Kitty character on it.	<p>CDFM. 01.4 Foto anak Ibu SL</p>



CDFM.01.5 foto wawancara bersama Ibu RK.



CDFM. 01.6 foto anak Ibu RK bermain bersama temannya



CDFM. 01.7 Foto anak ibu ST saat bermain bersama temanya.



CDFM.01.8 anak Bapak SP menunjukkan hasil fotonya.



CDFM. 01.9 Foto wawancara bersama Bapak SP

Lampiran 5. Surat Keputusan



KEPUTUSAN DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UIN ANTASARI BANJARMASIN
NOMOR 233 TAHUN 2022
TENTANG
PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI SEMESTER GANJIL
TAHUN AKADEMIK 2022/2023

DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN UIN ANTASARI,

- Menimbang** :
- a. bahwa untuk kelancaran mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin membuat skripsi, maka perlu menetapkan Dosen-Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan untuk menjadi pembimbing;
 - b. bahwa nama-nama sebagaimana tersebut dalam Surat Keputusan ini dipandang mampu dan cakap untuk ditetapkan sebagai Dosen Pembimbing Skripsi dimaksud.
- Mengingat** :
1. Undang-Undang RI No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
 2. Peraturan Presiden RI Nomor 36 Tahun 2017 tanggal 3 April 2017 tentang Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
 3. Peraturan Pemerintah No. 60 Tahun 1999 tentang Pendidikan Tinggi;
 4. Surat Keputusan Menteri Agama No. 30 Tahun 2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja UIN Antasari;
 5. Surat Keputusan Menteri Agama No. 36 Tahun 2017 tentang Statuta UIN Antasari Banjarmasin;
 6. Keputusan Rektor IAIN No. 217A Tahun 2012 tentang Perubahan atas Keputusan Rektor No. 72 Tahun 2007 tentang Pedoman Penulisan Skripsi Program Strata Satu (S-1) IAIN Antasari Banjarmasin.

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan** : KEPUTUSAN DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN UIN ANTASARI TENTANG PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI MAHASISWA SEMESTER GANJIL TAHUN AKADEMIK 2022/2023
- Pertama** :
- Menunjuk dan menugaskan kepada:
- | | |
|------------------|----------------------------------|
| Nama | : Rizki Noor Haida, S.Psi., M.Pd |
| NIP/NUP | : 201703068 |
| Pangkat/Golongan | : III/c |
| Jabatan Akademik | : Lektor |
- Sebagai Pembimbing skripsi untuk membimbing mahasiswa penyusun skripsi:
- | | |
|---------------|---|
| Nama | : Putri |
| NIM | : 180101080805 |
| Jurusan/Prodi | : PIAUD |
| Judul Skripsi | : POLA ASUH SINGLE PARENT DALAM MEMBENTUK PERKEMBANGAN SOSIAL EMOSIONAL ANAK (3-6 TAHUN) DI DESA MUARA UNTU |
- Kedua** : Biaya akibat dikeluarkannya keputusan ini dibebankan kepada DIPA UIN Antasari Banjarmasin.
- Ketiga** : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan bahwa apabila terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, maka akan diadakan perbaikan dan perubahan sebagaimana mestinya. Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan bahwa apabila terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, maka akan diadakan perbaikan dan perubahan sepertiunya.

Ditetapkan di Banjarmasin
pada tanggal 20 September 2022
DEKAN,

(Handwritten Signature)

Lampiran 6. Surat Keterangan Telah Melaksanakan Seminar Proposal Skripsi



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI**

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin 70235

Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492

Email: piaud@uin-antasari.ac.id Web: <https://piaud.uin-antasari.ac.id/>

SURAT KETERANGAN

Nomor: 326 /Un.14/III.1.k/PP.00.9/ 10 / 2022

Yang bertanda tangan di bawah ini, menerangkan bahwa:

Nama : Putri
 N I M : 180101080805
 Jurusan/Prodi : PIAUD
 Alamat : Ds. Muara Untu, Rt. 09, Kec. Murung, Kab. Murung Raya,
 : Kalimantan Tengah

adalah benar telah melaksanakan Seminar Desain Operasional Skripsi yang berjudul:

**POLA ASUH *SINGLE PARENT* DALAM MEMBENTUK PERKEMBANGAN
SOSIAL EMOSIONAL ANAK USIA (3-6 TAHUN) DI DESA MUARA UNTU**

Pada Hari/Tanggal : Kamis, 06 Oktober 2022

Tempat : Whats App Group

Demikian surat keterangan ini dibuat, untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.



Banjarmasin, 23 Oktober 2022

Ketua,

M. Irfan Islamy

Lampiran 7. Surat Riset



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBİYAH DAN KEGURUAN**

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon (0511) 3253939; Faksimili (0511) 3274492;
Website: ftk.uin-antasari.ac.id; E-mail: ftk@uin-antasari.ac.id

SURAT RISET

Nomor : B-~~343~~ /Un.14/III.1/PP.00.9/12/2022

Yang bertanda tangan tangan Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari, dengan ini menugaskan kepada :

Nama : PUTRI
NIM : 180101080805
Semester : IX (Sembilan)
Alamat : Desa Muara Untu, RT. 09, Kec. Murung, Kab. Murung Raya,
Kalimantan Tengah
Tugas : Melakukan Riset / Penelitian Ilmiah dalam rangka pengumpulan data untuk penyusunan Skripsi sarjana dengan Judul :

POLA ASUH SINGLE PARENT DALAM MEMBENTUK PERKEMBANGAN SOSIAL EMOSIONAL ANAK DIDESA MUARA UNTU

Tempat Penelitian : Desa Muara Untu
Lamanya Riset : 2 (Dua) Bulan
Dari Tanggal : 20 Januari 2023
Sampai Tanggal : 20 Maret 2023

Demikian surat Riset diberikan kepada ybs, agar pihak-pihak yang berkepentingan dapat memberikan bantuan seperlunya.

Banjarmasin, 16 Desember 2022


Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan,


Ahmad Muradi, M.Ag
NIP. 197808082005011006

Mahasiswa yang bersangkutan,


PUTRI
180101080805

Lampiran 8. Surat Izin Riset 1

	KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235 Telepon (0511) 3253939; Faksimili (0511) 3274492; Website: ftk.uin-antasari.ac.id; E-mail: ftk@uin-antasari.ac.id
---	---

Nomor	: B- 3343 /Un.14/III.1/PP.00.9/12/2022	16 Desember 2022
Sifat	: Penting	
Lampiran	: 1 (Satu) Berkas	
Hal	: Mohon Izin Riset	

Yth. Kepala Desa Muara Untu
Kabupaten Murung Raya, Provinsi Kalimantan Tengah


Assalamu'alaikum Wr.Wb

Sehubungan rencana penelitian yang akan dilaksanakan oleh mahasiswa (i) dalam rangka penyusunan skripsi, maka dengan ini kami mohon izin serta bantuan Bapak/Ibu agar kiranya berkenan memberikan informasi/data yang diperlukan oleh :

Nama	: PUTRI
NIM	: 180101080805
Program Studi	: PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
Fakultas	: Tarbiyah dan Keguruan
Alamat	: Desa Muara Untu, RT. 09, Kec. Murung, Kab. Murung Raya, Kalimantan Tengah
No HP	: 081383207298

Demikian surat keterangan ini kami sampaikan, atas perhatian dan perkenan Bapak/Ibu serta kerjasamanya yang baik kami ucapkan terimakasih.
Wassalamu'alaikum Wr.Wb


Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan,



Ahmad Muradi

Tembusan :
Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Lampiran 9. Surat Mohon Izin Riset 2


KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBİYAH DAN KEGURUAN
 Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
 Telepon (0511) 3253939; Faksimili (0511) 3274492;
 Website: ftk.uin-antasari.ac.id; E-mail: ftk@uin-antasari.ac.id


Nomor : B-343/Un.14/III.1/PP.00.9/12/2022 16 Desember 2022
 Sifat : Penting
 Lampiran : 1 (Satu) Berkas
 Hal : Mohon Izin Riset

Yth.

Assalamu'alaikum Wr.Wb
 Sehubungan rencana penelitian yang akan dilaksanakan oleh mahasiswa (i) dalam rangka penyusunan skripsi, maka dengan ini kami mohon izin serta bantuan Bapak/Ibu agar kiranya berkenan memberikan informasi/data yang diperlukan oleh :


Nama : PUTRI
 NIM : 180101080805
 Program Studi : PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
 Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan
 Alamat : Desa Muara Untu, RT. 09, Kec. Murung, Kab. Murung Raya, Kalimantan Tengah
 No HP : 081383207298

Demikian surat keterangan ini kami sampaikan, atas perhatian dan perkenan Bapak/Ibu serta kerjasamanya yang baik kami ucapkan terimakasih.
Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan,

 Ahmad Muradi

Tembusan :
 Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Lampiran 10. Surat Rekomendasi



PEMERINTAH KABUPATEN MURUNG RAYA
BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK

Jalan Letjend Soeprapto No. ☎ (0528) 3033003 Kode Pos 73911 Email. bidkwspdmura@gmail.com
PURUK CAHU

REKOMENDASI
Nomor : 070/12/II/Kwspd/BKBP-MR/2023

a. Dasar : 1. Undang – Undang Nomor 18 Tahun 2002, tentang Sistem Nasional Penelitian, Pengembangan dan Penerapan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi;
2. Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor : 3 Tahun 2018 Tentang Surat Keterangan Penelitian;
3. Surat dari Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia Direktorat Jenderal Politik Dan Pemerintahan Umum Nomor : 188.3213646/Polpum Tanggal 23 Juli 2018 Tentang Penjelasan terkait Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor : 3 Tahun 2018 tentang Pedoman Penerbitan Surat Keterangan Penelitian;
4. Peraturan Gubernur Kalimantan Tengah Nomor 59 Tahun 2008 tentang Tata Cara Pemberian Izin Penelitian / Pendataan Bagi Setiap Instansi Pemerintah maupun Non Pemerintah;
5. Peraturan Daerah Kabupaten Murung Raya Nomor 02 Tahun 2003 tentang Kewenangan Kabupaten Murung Raya sebagai Daerah Otonom (Lembaran Daerah Tahun 2003 Nomor 02 seri C).


b. Menimbang : 1. Surat dari Kementerian Agama Republik Indonesia Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Nomor : B-3343/Un.14/III.1/PP.00.9/12/2022, Tanggal 16 Desember 2022, Perihal Mohon Izin Riset.

Pada prinsipnya menyetujui dan mendukung kegiatan tersebut dan memberikan Rekomendasi kepada :

a. Nama : **PUTRI**
b. NIM : 180101080805;
c. Program Studi : PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI;
d. Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan;
e. Judul Penelitian : **Pola Asuh Single Perent Dalam Membentuk Perkembangan Sosial Emosional Anak di Desa Muara Untu;**
f. Tempat/Lokasi : Desa Muara Untu, Kecamatan Murung, Kabupaten Murung Raya;
g. Waktu Penelitian : 20 Januari 2023 s/d 20 Maret 2023.


Dengan Ketentuan : 1. Sebelum melakukan kegiatan tersebut harus melaporkan kedatangannya kepada Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Murung Raya, dan Kepala Desa Muara Untu;
2. Tidak dibenarkan melakukan kegiatan yang tidak sesuai / tidak ada kaitannya dengan tujuan kegiatan dimaksud;
3. Harus mentaati segala ketentuan yang berlaku dan kegiatan tersebut tidak boleh memberatkan bagi Pemerintah Daerah setempat;
4. Hasil dari Studi tersebut agar dapat disampaikan kepada Bupati Murung Raya Cq. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Murung Raya.

Dikeluarkan di : Puruk Cahu
Pada Tanggal : 21 Februari 2023

An. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik
Kabupaten Murung Raya,
Kabid. Ketahanan Ekonomi, Sosial, Budaya, Agama dan
Organisasi Masyarakat,

KENDU, S.Pd, M.M
Pembina (IV/a)
NIP. 19670803 199801 1 001

Tembusan disampaikan Yth :
1. Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kab. Murung Raya di Puruk Cahu ;
2. Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Murung Raya di Puruk Cahu ;
3. Kepala Desa Muara Untu di Tempat ;
4. Mahasiswa Ybs.

Lampiran 11. Surat Keterangan Selesai Riset

**PEMERINTAH KABUPATEN MURUNG RAYA**
KECAMATAN MURUNG
DESA MUARA UNTU
Jl.Sultan Muhammad Seman No 05, RT 04, Kode Pos 73911

SURAT KETERANGAN
Nomor : 001 / PEMDES. MU / II / 2023


Yang bertanda tangan dibawah ini Kepala Desa Muara Untu Kec. Murung Kab. Murung Raya menerangkan bahwa :

Nama : PUTRI
Tempat Tanggal Lahir : Muara Untu, 01 Oktober 2000
NIM : 180101080805
Fakultas : Tarbiyah Dan Keguruan
Jurusan : Pendidikan Islam Anak Usia Dini

Yang bersangkutan telah mengadakan penelitian (Research)di Desa Muara Untu terhitung dari tanggal 10 Februari – 08 Maret guna penulisan skripsi dengan judul “ Pola Asuh Single Parent Dalam Membentuk Perkembangan Sosial Emosional Anak “ Studi Kasus Di Desa Muara Untu Kec. Murung Kab. Murung Raya.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat di pergunakan sebagaimana mestinya.

Muara Untu, 10 Maret 2023
Kepala Desa Muara Untu


H.MASMUDALIM

Lampiran 12. Daftar Riwayat Hidup

DAFTAR RIWAYAT HIDUP PENULIS

1. Nama Lengkap : Putri
2. Nim : 180101080805
3. Tempat, Tanggal Lahir : Muara Untu, 01 Oktober 2000
4. Kebangsaan : Indonesia
5. Alamat : Ds. Muara Untu, RT.09, Kec. Murung,
Kab. : Murung Raya, Kalimantan Tengah
6. No. HP : 08183207298
7. Alamat Email : putrymenara011@gmail.com
8. Pengalaman Organisasi/Kerja :
 - a. Anggota Teater awan (2019-sekarang)
9. Prestasi Akademik : -
10. Prestasi Non Akademik : -
11. Daftar Karya Ilmiah : -

Banjarmasin, 13 Juni 2023



Putri

Lampiran 13. Buku Konsultasi Bimbingan Skripsi

**BUKU KONSULTASI
BIMBINGAN SKRIPSI**

NAMA : PUTRI
NIM : 180101080805
PROGRAM STUDI : PENDIDIKAN ISLAM ANAK
USIA DINI
TANGGAL PENETAPAN : 20 SEPTEMBER 2022
DOSEN PEMBIBING SKRIPSI

TANGGAL SEMINAR PROPOSAL : 6 OKTOBER 2022
DOSEN PEMBIMBING : RIZKI NOOR HAIDA, S.Psi,
M.Pd
JUDUL SKRIPSI :
POLA ASUH SINGLE PARENT DALAM MEMBENTUK
PERKEMBANGAN SOSIAL EMOSIONAL ANAK DI DESA MUARA UNTU










**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
BANJARMASIN
TAHUN 2023/1444 H**



LEMBAR KONSULTASI

No.	Tanggal	Bab/Bagian
1	22-sep-2022	Bab I Pendahuluan
2	28-sep-2022	Bab II Landasan Teori
3	3-okt-2022	Bab III Metode Penelitian
4	10-jan-2023	Revisian Setelah Sempro Dan Izin Riset
5	18-mei-2023	Bab IV Hasil Penelitian
6	25-mei-2023	Bab V Kesimpulan Dan Saran
7	31-mei-2023	Melengkapi Lampiran
8		Keseluruhan Skripsi Dan plagiasi

Ke	Tanggal	Catatan Konsultasi	Tanda Tangan
1.	22-sep-2022	<p>Bab I Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Penulisan kata ilmiah bercetak miring ➤ Sumber rujukan tidak jelas ➤ Foodnote tidak sesuai dengan pedoman ➤ Penambahan surah yang sesuai ➤ Membuat table pada penelitian terdahulu ➤ Referensi: mendelay/zetero 	
2.	28-sep-2022	<p>Bab II Landasan Teori an jurnal dan skripsi yang masih baru.</p> <p>ndelay/zetero</p> <p>ori yang tidak menyambung</p>	
3.	3-okt-2022	<p>Bab III Metode Penelitian</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Pedoman observasi ➤ Pedoman wawancara ➤ Menambahkan tabel wawancara ➤ Pedoman dokumentasi ➤ Menambahkan tabel komppen analisis data ➤ Sumber data 	
4.	10-jan-2023	<p>Revisian Setelah Sempro Dan Izin Riset</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Penulisan yang typo ➤ Referensi: medelay/zetero ➤ Menyesuaikan daftar isi ➤ Surat ijin riset 	

5.	18-mei-2023	<p>Bab IV Hasil Penelitian</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Ditambahkan foto kegiatan dan deskripsi kegiatan pada penyajian data ➤ Serta menyangkutan teori di bab 2 pada hasil penelitian. ➤ Penulisan lebih di perhatikan menyesuaikan dengan pedoman yang ada. 	
6.	25-mei-2023	<p>Bab V Kesimpulan Dan Saran</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Ok aja ➤ Penulisan lebih di perhatikan menyesuaikan dengan pedoman yang ada. ➤ Memperbaiki kata yang typo 	
7.	31-mei-2023	<p>Melengkapi Lampiran</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Melengkapi lampiran dari awal sampai akhir ➤ Menambahkan dokumentasi ➤ Memperbaiki abstrak terlalu banyak ➤ 	
8.		<p>Keseluruhan Skripsi Dan plagiasi</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Halaman sampul ukuran-ukurannya ➤ Halaman judul ➤ Abstrak ➤ Kata pengantar ➤ Lampiran-lampiran ➤ Uji plagiasi ➤ Menurunkan plagiasi 	